

EL HERALDO DE MÉXICO

Falta de estímulos fiscales en México genera cautela entre inversionistas: BlackRock

La institución financiera dijo que la economía mexicana puede caer a doble dígito en este año, con una inflación dentro del objetivo de Banco de México

La falta incentivos fiscales en México para enfrentar la pandemia del coronavirus va a propiciar que los inversionistas internacionales mantengan cautela en sus decisiones relativas al país, consideró **BlackRock** México.

José Luis Ortega, director de los equipos de Deuda y Multiactivos de la institución financiera, explicó que el menor estímulo fiscal ofrecido por el gobierno mexicano, en comparación con otros países, repercute en la velocidad de la recuperación económica que tendrá nuestro país en los siguientes años.

“Por lo anterior, algunos inversionistas probablemente sean más cautelosos en sus decisiones de inversión en México, debido a la expectativa de que no tendremos una recuperación económica tan fuerte como la que tendrán otros países que han dado estímulos fiscales más importantes”.

De acuerdo con la calificadora Fitch, los incentivos fiscales en México apenas representan 0.7 por ciento del Producto Interno Bruto (**PIB**), mientras que en países como Brasil llegan a 14 por ciento.

En entrevista con **El Herald de México**, el especialista comentó que la economía mexicana puede caer a doble dígito en este año, con una inflación dentro del objetivo de **Banco de México**.

“Es innegable que la economía mexicana sufrirá una importante contracción económica que pudiera alcanzar niveles incluso de doble dígito. No obstante, esperamos que la inflación se mantendrá debajo del 3 por ciento (objetivo de Banxico) durante el resto del año”.

Ante esa perspectiva, estimó que Banxico, de Alejandro Díaz de León, podrá seguir disminuyendo la tasa de referencia. “Esperamos que (la tasa) cierre 2020 en 4.5 por ciento”.

Mayor éxodo

Sobre la salida de capitales del mercado de deuda gubernamental que registró en enero y abril de este año, con cerca de 250 mil millones de pesos, comentó que es una tendencia generalizada en los mercados emergentes, ante la volatilidad que existe a **nivel mundial**.

“En particular, México ha visto un flujo de salida mayor al del promedio de los países emergentes, debido a la alta liquidez de sus mercados, además del fuerte posicionamiento a favor del peso mexicano y de los bonos mexicanos que existía entre los inversionistas globales antes de la actual crisis económica”.

Destacó que es probable que la salida de capitales continúe en las siguientes semanas, debido a que aún no se logra contener la emergencia sanitaria, por lo que todavía no sabemos el verdadero costo económico que tendrá la lucha contra el **COVID-19**.